



**LOIPENÜBERSICHT
CROSS COUNTRY TRACKS**

- S GOLFPLATZ**
- 1 Sportloipe: 0,75km
- 2 Sportloipe: 1,2km
- 3 Sportloipe: 2,2km
- 4 Sportloipe: 2,4km
- 5 Sportloipe: 3,7km
- 6 Sportloipe: 5,7km
- 7 Verbindung Kirchberg
- 8 Golfplatzrunde: 2,4km
- 9 Genussloipe: 9,9km
- 10 Lisa Hauser Loipe: 11,5km
- S BICHLACH LOIPE**
- 11 Bichlach Loipe: 5,9km
- 12 Verbindung Oberndorf
- S MARKUS GANDLER LOIPE**
- 13 Markus Gandler Loipe : 3,5km
- S HAHNENKAMMBAHN**
- 14 Stadtloipe: 16,4km

- S** Startpunkt Loipe
Starting point
- 2** Tourennummer und Richtung
Tour number and direction
- Lightbulb** Nachtloipe
Nighttrail
- Dotted line** Tragestrecke nicht mit Skiern
befahrbar
Connecting not accessible by
skis
- i** Wander-Info-Platz
Hiking-Info-Point
- W** Winterwanderung
Winter walking
- Red dashed line** Winterwanderoute
Winter walking route

**KLASSIFIKATION
CLASSIFICATION**

Blau = LEICHT
Vorwiegend flach verlaufende
Loipen, für Einsteiger und leicht
Fortgeschrittene geeignet.

Rot = MITTELSCHWIERIG
Vorwiegend in welligem Gelände
verlaufende Loipen, für
fortgeschrittene und
leistungsorientierte Langläufer.

Schwarz = SCHWIERIG
Anspruchsvoll kupierte Loipen für
fortgeschrittene und
leistungsorientierte Langläufer.

- Snowshoe** Schneeschuhwandern
Snowshoe hiking
- Toboggan** Rodeln / Bobbahn
Toboggan / Bobsled run
- Ski** Skitour
Ski tour
- Freeride** Varianten Abfahrt
Freeride descent
- Ice skating** Eislaufen
Ice skating
- Curling** Eisstockschießen
Curling
- Carriage** Kutschenfahrt
Carriage ride
- Skating** Skating
Skating

Blue = EASY
Predominantly flat cross-country
trails, suitable for beginners and
those with limited experience.

Red = MEDIUM DIFFICULT
Trails, predominantly on undulating
terrain, for advanced and performan-
ce-oriented cross-country skiers.

Black = DIFFICULT
Tough/hilly trails for advanced
and performance-oriented
cross-country skiers.

KITZBÜHEL'S WINTER CLASSICS

Kitzbühel ist Wintersporttradition pur! Eingebettet zwischen Kitzbüheler Horn und Hahnenkamm bietet die Region nahezu unbegrenzte Möglichkeiten seinen Aufenthalt aktiv zu gestalten. Entdecken Sie neben Skifahren auch Langlaufen, Winter- und Schneeschuhwandern, Rodeln, Eislaufen, Eisstockschießen oder erleben Sie neue Trendsportarten - die Auswahl an Aktivitäten ist vielfältig.

KITZBÜHEL'S WINTER CLASSICS

Kitzbühel is the place to be for winter sports! Set between the Kitzbüheler Horn and the Hahnenkamm, the region has everything you need to make your stay as active as you like. There's skiing, of course, but you can also try cross-country skiing, winter and snowshoe hiking, tobogganing, ice skating, curling or even some of the latest sports trends. Whatever you're looking for, you'll find it here.

**POCKET
GUIDE**

WINTER CLASSICS

MAPS.KITZBUHEL.COM

DAS INTERAKTIVE TOURENPORTAL
INTERACTIVE TOURING PORTAL

KITZBÜHEL TOURISMUS
Hinterstoder 18 · 6370 Kitzbühel, Austria
T +43 5356 666 60 · info@kitzbuehel.com
www.kitzbuehel.com



* Winterwandern | WINTER HIKING

SPUREN IM SCHNEE

Schritt für Schritt durch die tief verschneite Landschaft. Der Schnee knirscht unter den Wanderschuhsohlen, die Eiskristalle glitzern in der Wintersonne, die Luft ist kalt und klar und der Blick reicht weit über die imposante Tiroler Bergwelt – so magisch ist Winterwandern in Kitzbühel. Fern von jeglichem Alltagsstress laden zahlreiche Wanderwege im Tal oder auf sonnenverwöhnten Panoramarwegen zum Wandern im Winter ein.

Die Region Kitzbühel-Reith-Aurach-Jochberg bietet Ihnen ganzjährig eine Vielzahl an gut ausgebauten und markierten Wanderwegen in allen Schwierigkeitsgraden. Das gesamte betreute und beschilderte Wegenetz erstreckt sich über eine Länge von mehr als 170 km.

TRACKS IN THE SNOW

Step by step through the snowy landscape. The snow crunches under your boots, the ice crystals glisten in the winter sun, the air is cold and crisp, the view is clear and stretches far across the imposing Tirolean mountains – that's the magic of winter walking in Kitzbühel. Away from the hustle and bustle of everyday life, there are countless winter hiking trails in the valley or sun-drenched panoramic paths.

The Kitzbühel-Reith-Aurach-Jochberg region offers a wide variety of well-maintained and marked hiking trails of all levels of difficulty. The total length of the network of maintained and signposted paths is over 170 kilometres.

* Eislaufen | ICE SKATING

Ob elegant über das Eis schweben oder schnelle Kurven ziehen. Auf der 1.800 m² überdachten Eisfläche im Sportpark Kitzbühel können Sie Ihren Eislaufkünsten freien Lauf lassen.

Öffnungszeiten:

Samstag bis Donnerstag von 14:00 bis 16:00 Uhr und Freitag von 19:00 bis 21:00 Uhr

Whether you want to glide elegantly across the ice or carve out fast turns. Give your skating skills free rein on the 1,800 m² indoor ice rink at the Kitzbühel Sports Park.

Opening hours:

Saturday to Thursday from 2.00 pm to 4.00 pm and Friday from 7.00 pm to 9.00 pm.

* Eisstockschießen | ICE STOCK SPORT

Beim Eisstockschießen ist Präzision und Geduld gefragt. Perfekt für alle, die ihr Können unter Beweis stellen wollen: Die Eisstockbahnen in Kitzbühel und seinen Orten bieten dafür die perfekte Gelegenheit.

Bavarian curling requires precision and patience. Perfect for anyone who wants to put their skills to the test: The "Eisstock-Rinks" in Kitzbühel and its villages offer the perfect opportunity.

- Sportpark Kitzbühel
- Gerninger Weiher
- Reith | Indoor
- Aurach | Indoor
- Jochberg | Indoor

* Curling

Kitzbühel kann auch Curling! Im Sportpark Kitzbühel befindet sich Österreichs einzige Curling-Halle.

Kitzbühel's Sport Park features the only curling hall in Austria, so you can try your hand at this popular sport!

- Sportpark Kitzbühel

TIPP | Gäste-Curling im Sportpark nach Voranmeldung. Anmeldung: +43 677 644 915 55 oder booking@curlingclub.at

TIPP | Guest Curling at the Sports Park by appointment. Registration: +43 677 644 915 55 or booking@curlingclub.at

* Rodeln | TOBBOGANNING

Wer eine Abfahrt mit der Rodel bevorzugt, ist auf der Naturrodelbahn Kelchalm (3,8 km) und der Rodelbahn bei der Trattenbachalm (5 km) richtig. Schlittenfahrten unter dem Sternenhimmel macht das Nachtrodeln am Gaisberg (3,5 km) möglich.

The Kelchalm (3.8 km) and Trattenbachalm (5 km) are ideal for guests wanting to head down via toboggan. The Gaisberg (3.5 km) offers night tobogganing under the starlit sky.

- Kelchalm, Aurach
- Trattenbachalm, Jochberg
- Gaisberg, Kirchberg (beleuchtet | lit up)

* * Kutschenfahrt | HORSE SLEDGE

Genießen Sie ein unvergessliches Winter-Erlebnis in Kitzbühel. Eingehüllt in eine warme Decke, unterwegs mit zwei Pferdestärken durch die verschneite Landschaft. Sie können zum Beispiel eine Fahrt im Pferdeschlitten um den Schwarzsee buchen.

Enjoy an unforgettable winter experience. Wrapped up in a warm blanket, travelling through the snowy landscape with two horsepower, you can book a horse-drawn sleigh ride around the Schwarzsee lake, for example.

1h Kutschenfahrt für bis 6 Personen ab EUR 100,00 | Abholung im Hotel oder Reservierung plus EUR 20,00! | +43 676 521 85 07

1hr carriage ride for up to 6 persons from EUR 100.00 | Additional EUR 20.00 for hotel pickup or reservation | +43 676 521 85 07

TIPP | Reiten Sie mit den größten Pferden der Welt, den Shire Horses, durch die Kitzbüheler Winterlandschaft.

TIPP | Ride the world's largest horses, the Shire Horses, through the Kitzbühel winter landscape.



Fotos: Kitzbühel Tourismus, Kitzbühel Tourismus | Michael Werberger, Änderungen und Druckfehler vorbehalten.

WOCHENPROGRAMM

Kitzbühel Tourismus bietet Ihnen geführte Winter- und Schneeschuhwanderungen zu den schönsten Plätzen der Gamsstadt. Genießen Sie die atemberaubende Winterlandschaft Kitzbühels. Beim Winterwandern können Sie dem Alltag entfliehen und die magische Atmosphäre erleben.

WEEKLY PROGRAMME

Kitzbühel Tourism offers you the chance to explore the most beautiful places in the "Gamsstadt" on guided winter and snowshoe hikes! Enjoy the breathtaking winter landscape of Kitzbühel and escape from everyday life to experience the magical atmosphere on a winter hike.

Alle Informationen | All information
+43 5356 666 60
info@kitzbuehel.com
wandern.kitzbuehel.com



☆ BUCKET LIST

- Fahren Sie mit den roten Siegergondeln auf den Hahnenkamm. | Ride with one of the red victory gondolas to the top of the Hahnenkamm.
- Lauschen Sie dem Glockenspieler Katharinenkirche täglich um 11:00 oder 17:00 Uhr in der historischen Kitzbüheler Innenstadt. Listen to the chimes of Katharine Church "Glockenspieler" bells daily at 11.00 am and 5.00 pm in the historic city centre.

- Besuchen Sie die Wildtierfütterung im Wildpark Aurach - täglich um 14:30 Uhr. Visit the wildlife feeding centre at Aurach Wildlife Park - daily at 2.30 pm.
- Entdecken Sie das historische Kitzbühel im Museum Kitzbühel, inklusive der Dauer Ausstellung Alfons Walde. | Discover historic Kitzbühel at the Museum Kitzbühel including the Alfons Walde Collection.



* Schneeschuhwandern | SNOWSHOING

Die traumhafte Landschaft und die atemberaubende Aussicht auf die umliegenden Gipfel machen das Schneeschuhwandern zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Der Weg ist im Vergleich zum Winterwandern etwas verwegener – und genau das macht den Reiz aus! Denn beim Schneeschuhwandern wird quergelein gestapft, über pulverigen Tiefschnee oder gefrorenen Harsch. Die große Auftrittsfäche des speziellen Schuhwerks verhindert ein Einsinken – perfekt für alle, die gerne draußen unterwegs sind und etwas für ihre Fitness tun wollen!

Das ist fordernd, dafür aber auch ursprünglicher, denn auf den glitzernden, unberührten Pfaden und Hängen kommt unweigerlich ein Abenteuerer-Gefühl auf.

* Skitouren | SKI TOURING

Kitzbühel ist ein echtes Paradies für Wintersportfans! Auch Skitouren-Liebhaber kommen hier voll auf ihre Kosten. Das Bichlalm-Gebiet begeistert mit traumhaften Strecken für genussvolle Abfahrten.

Kitzbühel is a real paradise for winter sports fans! Skitour enthusiasts also get their money's worth here. The Bichlalm area inspires with fantastic routes for enjoyable descents.

TIPP | Landes-Initiative Skitouren-Projekt Hochetzkogel und Stuckkogel.

TIPP | Skitouring Routes to Hochetzkogel and Stuckkogel.

Weitere Skitouren | Further options:

- Hahnenkamm Asten Kitzbühel tägl. bis 22:00 Uhr | daily until 10.00 pm

* Langlauf | CROSS-COUNTRY-SKIING

Ein bestens präpariertes Loipennetz lässt Langlaufbegeisterten nicht nur pulstechnisch höher schlagen, sondern auch der wunderbare, abwechslungsreiche Ausblick von den Hohen Tauern bis zu den lässlichen, in Weiß gehüllten Grosbergen. Kitzbühel ist einfach ideal für alle, die auf höchstem Niveau Langlaufen möchten. Genießen Sie auf mehr als 70 km bestens präparierter Loipen die beeindruckende Winterlandschaft mit ihren schneebedeckten Wiesen und Feldern im Tal und in der atemberaubenden Tiroler Bergwelt.

HIGHLIGHT | Sportloipe am Golfplatz Kitzbühel-Schwarzsee-Reith bis 21:00 Uhr beleuchtet.

TIPP | Höhenloipe am Kitzbüheler Horn und Resterkogel.

TIPP | High-altitude trail on the Kitzbüheler Horn and Resterkogel.

HIGHLIGHT | Sports trail at the Kitzbühel-Schwarzsee-Reith golf course floodlit until 9.00 pm.